

『ここだけの話』

2019/5 Vol.38 発行：浦安駅前整体院/鍼灸院 047-355-4265

・～令和元年～

『令和』最初の
ニュースレター
FROM

西念純一

待ちに待ったゴールデンウィーク！！

今年は 10 連休♪もしかしたら、この先全国的に一斉のお休みで 10 連休ってなかなかないかもしれませんね。皆さんのご予定は如何でしょうか？！

ご来院の方々に聞き取り調査を行った所(笑)、意外にも旅行三昧という方も少ないような感じがしました。確かに、今回は 10 連休と長いため、旅行代金がかなり高額になっていますもんね…。ちよこちよことお出かけする方が多いようで、行つても 2~3 泊の国内旅行という感じなのかもしません。

ちなみに私は数年ぶりに劇団四季のミュージカルでかなりロングランをしている『ライオンキング』を見に行ってこようと思います。

『ライオンキング』を見るのは今回で確か 4~5 回目…。

結構見てますね(*^*) 何度も感動します！！

何でも 2 年前くらいに演出が少し変わったようなのです。以前を知っている方から比べると少し物足りなさもあるようなのですが、それは実際に見てみて確認してきたいと思います。

「ライオンキング」まだの方は是非一度くらいは見てみても良いのではないかでしょうか！！

そしてそれ以外の予定は中学・高校と下の名前も誕生日も同じ後輩が昨年松戸に「お肉？」のお店を出したので、顔を出してこようと思います。

大人になっても先輩と後輩の関係が続くのは何だかよいですね♪

ちなみに浦安に 2 店舗あるもんじゃ焼き屋さん。「もんじゃ」の店長も中学と高校の後輩です。

本当にたまたまで田舎の中学高校の後輩がこんなに近くにいるとは思いもよらなかつたですね…(笑)。

大人になると友人ともだんだんと疎遠になっていきやすくなるので、こうゆう関係をこれからも大事にしていこうと思います。

・そろそろ運動してみませんか？

5 月になり気候が良くなり何か始めたい…っと思う方もいらっしゃるのではないかでしょうか？

でしたら運動をしてみてはいかがでしょうか！！ここ最近我が「浦安駅前整体院」でもスタッフ間で運動することが当たり前となってきております。

そしてスタッフそれぞれ目標があります♪

私西念は更に体を絞り、T シャツ一枚でもかっこよく洋服を着こなす体になる。

やっぱり歳を重ねてくると運動している人の体としていない人の体って締まり方が全然違いますもんね！！

長谷川は来年の浦安マラソン出場に向けトレーニング & ランニングで体を作り上げていく。

ご来院の方に誘われて参加します。今はちよこちよランニングやウォーキングを始めているとかいないとか…(笑)。

木内は今年の 7 月 19 日までに体重を 60kg まで増やすため食事をいつもの倍以上にし、トレーニングに精を出す。

昨年からずっと目標にしていたのですが、今年は必ず達成して欲しいです。

施術家としてやはり自分の体がしっかりしているのはとても大切ですからね♪

こんな感じで浦安駅前整体院のスタッフは個々に目標を掲げております。

何もしないで過ぎる一年と何かして過ぎる一年皆さんはどちらがよろしいですか？

今年は頑張ってみる年にしてみてはいかがでしょうか('◇')ゞ

・「コピーも満足に取れない人」が営業先で契約を取れますか？

先日 Yahoo で「コピーも満足に取れない人」が営業先で契約を取れますか？という記事を見かけました。

大抵の新入社員が経験する「コピー取り」。この雑用に込められた大切な事。伸びる新入社員と伸びない新入社員の違いを感じ取れる記事でした。

実際に「コピー」を取る為にこの会社に入ったのではありません」と言って会社を辞める新入社員がいるそうです。

会社に入ってから永遠に「コピー取り」しかしない社員なんていないって誰にでも簡単に想像がつくのにその場の仕事が嫌だけでやめていくというのです。

どこの世界に新入社員で会社に入り、いきなり大きな仕事を任せてくれる会社があるのだろうか…。

コピー取りから始まり、その仕事が言われてからやるから言われる前にやる。そして、いつもよりミスなくスピーディーに行う。そうすることで、次の仕事が与えられます。コピーがきっちりと出来るようになったら次は議事録。コピーや議事録をしっかりとまとめ少しづつ小さな信用を勝ち取る。

どんどん上司の期待の上を行く事で、更に信用が高まります。

そうすることで、今度あいつには営業の同行をさせようとか見積もりの作成を頼もうとか少しづつ仕事の幅が広がっていきます。

更に信用を勝ち取り続けていけば、一人でお客様と所に行って商談をまとめてきなさい。という風になっていきます。

商談の数をこなしていくけば商談が上手くなり、お客様からの信用を得るだけでなく、上司からもあいつに任せておけば大丈夫と更に信用を積み上げることが出来ます。

最初の「コピー」一つとっても出来る新入社員は何に使われるコピーなのかを理解し、縮小なのか拡大なのか、カラーなのかモノクロなのか？！サイズはどのサイズが適しているのか？などを考えます。

今の仕事が何のために行っている事なのか？を考えずにただその仕事は自分がしたかった仕事でないからすぐに辞めてしまう…。

人の能力はここまで変わりません。それでも役職や年収に差が出てしまうのは日々の仕事をどれだけ本気で行ったかの違いです。と書かれておりました。この記事を新入社員の方が読むかどうかは分かりませんが、どんな小さな仕事でも自分なりにしっかりとその意味や目的を考え、工夫をしていくことがとても大切です。もちろんこれは新入社員だけでなく誰もが当てはまる事だと思います。

やれ上司が嫌い、部下が言う事を聞かない、商談がうまくいかないなど常に会社や人のせいにしてしまう。でもこれって本当は全て自分が招いた事だったんですよね。どんな仕事をするかは最終的に自分に返ってきます。

私もまた一から仕事のやり方を見直して行っていきたいと思います♪

・編集後記

やっぱり陽気が良いこの時期に長期連休は良いですね！！休み前になると何だか皆さんの顔から不思議と笑みがこぼれてきているような気がします。

それにしても 4 月は過ぎ去るのはあっという間の気がしました。

確かに考えてみると平日は 2 月よりも短い 26 日で終わりましたからね。

4 月は新人が入社し、社内も決算が終えその処理に追われバタバタ…。気が付いたらもうゴールデンウィークといった感じだったのではないか？！

そしてゴールデンウィークも突入してみればあっという間に終わります。

楽しい時間というものはあっという間に過ぎていくのです。

ゴールデンウィークが終ると営業日数が少なかったツケを拭う為に仕事に没頭しなければなりません(*'Д`)

そうこうしていると気が付いたら 6 月に…。そして梅雨、夏とすぐに迎えるかもしれませんね。

少し気が早いようですが、今年もすぐに終わりそうな予感がします(笑)。

浦安駅前整体院もオープンしてから 10 年という月日も今思うとあっという間に過ぎたので、何もしないでも一年は本当に早く過ぎていきますね。

今年は「頑張ったな！！」と納得いく一年にするために、今から色々と計画を立て前向きに取り組んでいこうと思います。

取り合えず、今期は 7 本もドラマを観ているのでドラマを観てから何をするか考えたいと思います…(笑)。

毎日充実して過ごせるように楽しむぞ～(=^・^=)



していきましょう(*^-^*)